

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data-data yang penulis sajikan dan penulis analisa maka penulis akan menyimpulkan bahwa :

1. Sistem perekrutan santri dilaksanakan pada tahun ini di bandingkan tahun sebelumnya. Sudah dilaksanakan mengingat persaingan antara TPQ yang sama-sama ingin memberikan pelayanan yang terbaik pada masyarakat. Sistem perekrutan sistem rekrutmen yang diterapkn oleh pengurus TPQ dalam upaya merekrut santri yang baru adalah dengan menggunakan sistem rekrutmen yang penyebaran iklan dan penyebaran pengumuman yang rekrutmen terjadi ketika ada calon peserta didik/ santri atau orang tuanya tanpa sengaja datang ke TPQ awalnya hanya sekedar untuk mengenal dan menanyakan beberapa informasi mengenai TPQ tersebut dan pihak TPQ meminta data santri tersebut untuk suatu saat dihubungi. Saluran rekrutmen yang digunakan melalui penyebaran pengumuman-pengumuman, penyebaran pamflet / iklan, melalui para alumni, jadwalnya setiap 2 bulan sekali.
2. Sedangkan pengelolaan santri di Taman Pendidikan Al-Qur'an meliputi Adminitrasi dan kependidikan. Adminitrasi sangat dibutuhkan dalam menentukan penyimpangan data santri, sebab tanpa adanya adminitrasi maka sesuatu yang di inginkan akan terlaksana. Begitu juga dengan

kependidikan. Di dalam suatu program belajar mengajar santri di TPQ Darut Ta'lim, karena di dalam mengelola santri haruslah tahu santri itu digerakkan/ di alokasikan untuk program-program di canangkan supaya santri tersebut dapat di alokasi kan dengan.

B. Saran

Dari hasil penulisan skripsi ini, ada dua hal yang perlu menjadi perhatian dari santri Taman Pendidikan Al-Qur'an dalam kaitannya dengan sistem rekrutmen santri dan pengelolaan santri, yaitu antara lain:

1. Hendaknya sistem rekrutmen santri di TPQ, yang penyebaran pengumuman selama ini tetap dipertahankan. Hal itu sangat perlu di lakukan untuk menggali bakat dan keahlian warga sekitar masyarakat dalam menjalankan tugas santri.
2. Hendaknya pengelolaan santri di Taman Pendidikan Al-Qur'an, Admintrasi memiliki buku kegiatan, notulen rapat, buku keuangan dan di bakukan dengan bentuk buku kas tabelaris. Kependidikan mengetahui kegiatan evaluasi sejauh mana keberhasilan dari pengelola unit proses belajar mengajar sesuai dengan program-program dicanangkan.